
 

 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Procès-verbal de la 2e séance de l’année 2023-2024 du  
conseil d’établissement de l’école Daigneau 

 24 octobre 2023 à 18h30 
 

Sont présentes: MMES Véronique Lefebvre,  
  Jacinthe Dodier, 
 Sophie De Blois, 
  Caroline Laberge, 
  Sandrine Jacquin Dit Pingeon, 
  Magalie Thériault, 
  Aline Touma,  
  Karine Benoît, 

  Érica Lewin, 
  Audrée Poirier 
  M. Kaven Riel 

  Julie Leblanc 
  Chantal Deslauriers.  
Sont absentes : MMES 
 Chantale Pelletier 
 Chantal Chevalier 
 Annie Desroches 
 Marie-Ève Poirier 
 
1. Ouverture de la réunion : 

Lecture de l’article 71  
 
2. Adoption de l’ordre du jour : 
  Adopté par Mme Magalie Thériault, appuyé par Mme Sophie De Blois 

Résolution 23-24-409 
 
 
3. Questions du public : 
 Aucune  
 
4. Suivi et approbation du procès-verbal de la réunion du 18 septembre 2023 : 

 Approuvé par Mme Jacinthe Dodier appuyé par Mme Sophie De Blois  
Résolution 23-24-410  

 
 



 

  2 

 
5. Parole aux membres 

 Mme Magalie Thériault parle de l’élection au comité de parents. 1re rencontre 25 
octobre 2023. Mme Jacinthe parle des activités avec la communauté, en 2e année, 
Mme Jacinthe parle de la croustade aux pommes avec les élèves et des biscuits à la 
citrouille de Mme Carole en 3e/4e année. Début octobre, plusieurs élèves ont 
participé au Crosscountry du CSS. À l’école, nous avons eu notre course école. 
 

6. Questions financières 
a) Sorties scolaires 
 Mme Julie Leblanc présente les sorties culturelles de tous les degrés payés par la 
mesure 15186 ainsi que les sorties de fin d’année du préscolaire, 1re année, 3e 
année, 4e année et 6e année. Une campagne de financement est offerte pour les 
parents de 6e année qui voudraient réduire le coût de l’activité à Jouvence. (Nous 
aurons plus de détails concernant cette campagne de financement.) M. Kaven Riel 
suggère que le prix total des sorties de fin d’année soit à 30$ et le surplus soit 
épongé par la campagne de financement, Dictée de Pâques. (Sauf la sortie à 
Jouvence, qui recevra un autre montant). 
Approuvé par Mme Magalie Thériault appuyé par Mme Sandrine Jacquin Dit 
Pingeon  
 
Résolution 23-24-411 
 
b) Levée de fonds de la Brigade du bonheur 
Le but de la campagne de financement est de reconnaître le bon travail et 
l’implication des élèves de la brigade. L’idée suggérée, vente de biscuits du Costco 
lors d’une récréation. À 2$ du biscuit ils récolteront 200$ par campagne si tous les 
biscuits se vendent. L’objectif : le faire 3 fois dans l’année, afin d’offrir des 
récompenses lors des 3 blocs (3 étapes) 
 Approuvé par Mme Aline Touma appuyé par Sophie De Blois 
Résolution 23-24-412 
 
c) Classe extérieure 

Mme Deslauriers explique les changements dans la soumission du projet de 
classe extérieure, car les matériaux et la main d’œuvre ont augmenté. Mme 
Deslauriers a dû refaire les devoirs afin de trouver comment réaliser le projet 
avec les sommes d’argent amassées. Elle présente les montants venant du fonds 
à destination spéciale, 25 062$ + 26 030$ du Ministère pour un total de 51 
092$. Avec la somme totale, Mme Deslauriers aura les coudées franches pour 
trouver une alternative au projet initial.   
Approuvé par Mme Sophie De Blois, appuyé par Mme Karine Benoît 

 Résolution 23-24-413 
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7.       Questions éducatives : 
a)  Projet éducatif 

Le midi, en plus de la brigade du bonheur, on a la chorale des Musilynx, le club 
des Lynx et le band Musilynx ainsi que l’aide aux devoirs le lundi midi avec les 
élèves du secondaire de Louis-Cyr. Très bonne réponse du parascolaire : 18 
élèves de danse le lundi, 2 groupes de karaté pour un total de 45 élèves le 
mercredi et vendredi et puis deux groupes d’anglais le jeudi pour un total de 20 
élèves.  
Les après-midis des passionnés de notre communauté, s’organisent. Ils auront 
lieu au 3e cycle. Un projet avec HEMA Québec est également planifié. Ils 
viendront avant la collecte de sang pour rencontrer les élèves de 6e année qui 
feront la promotion de la collecte qui aurait lieu le 23 avril 2024. Le plan 
d’action du projet éducatif avance bon train. Il sera déposé en décembre au CSS.  

 
b) Activités des journées pédagogiques 

10 novembre : ballon création, le 17 novembre : Mission impossible et le 11 
décembre : Noël en fête. 
 

c) Nouveau programme CCQ et éducation à la sexualité 
En formule hybride cette année, entre l’ancien programme éducation à la 
sexualité et le nouveau Culture et citoyenneté québécoise, les choix de sujets 
abordés en éducation à la sexualité par les degrés qui ne font pas le CCQ sont 
déposés. On s’assure que les parents soient informés du moment où les contenus 
seront vus. 
Approuvé par Mme Sophie De Blois appuyé par Mme Véronique Lefebvre 
Résolution 23-24-414 
 

d) Règles de fonctionnement et mesures de sécurité 23-24 
Le document est déposé au CÉ et sera ajouté au site WEB. 
Approuvé par Mme Jacinthe Dodier, appuyé par Mme Véronique Lefebvre 
Résolution 23-24-415 

 
8. Questions générales : 
 
 
9. Levée de l’assemblée : 
  Mme Sophie De Blois lève l’assemblée à 20h23 
 
 
 
 
Chantal Deslauriers Aline Touma 

Directrice Présidente 


